Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD Cód: 54375980

Página: 18

Sección: LOCAL Valor: 1.172,00 € Área (cm2): 588,7 Ocupación: 65,1 % Documento: 1/1 Autor: SARA ALONE TORO Núm. Lectores: 0

La Universidad de la Experiencia desarrolla un proyecto sobre la DO

Los alumnos visitarán las bodegas y hablarán con los enólogos durante este curso

SARA ALONE

TORO

La vida es, sin duda, un camino lleno de aprendizajes, de intereses y de ilusiones. Y esto es lo que hace que la Universidad de la Experiencia de Toro sea un gran éxito con más de 90 socios que, además de adquirir nuevos conocimientos, realizan numerosas actividades como el ciclo de cine, organizado por la Biblioteca Municipal González Allende; y conocen, por poner un ejemplo, cuáles fueron los espías de Felipe II que, quizá muy pocos sepan.

Pero lo más importante es el proyecto que tienen que realizar durante el curso con las diferentes asociaciones que hay en Castilla y León. "Cada año tenemos que desarrollar un proyecto, por ejemplo, hace años realizamos un proyecto sobre el gótico, el pasado año sobre el camino de Levante a su paso por Toro y este año tocan las Denominaciones de Origen. Lógicamente en este curso desarrollaremos la DO Vino de Toro", explica el Ángel Arenas, coordinador de este colectivo.

Durante este proyecto, los integrantes de esta asociación deberán realizar visitas a las bodegas, entrevistar a los enólogos y conocer la globalización del mercado. "Tenemos un protocolo que hay que seguir para luego elaborar todas las asociaciones conjuntamente un libro y un DVD. Además, tenemos que desarrollar algunas visitas conjuntas con las asociaciones a las bodegas para que nos expliquen todo el proceso de elaboración del vino", señala Arenaz.

Otras actividades

Pero además de este proyecto, la asociación tiene varias actividades a lo largo del curso, entre ellas, el ciclo de cine que organiza la Biblioteca Municipal González Allende, "una de las más aceptadas por todos, con una asistencia bastante numerosa es el ciclo de cine que ya es el tercer año que la hacemos. Son doce películas que se proyectan a las 18 horas y



Algunos de los socios de la Universidad de la Experiencia en la Biblioteca Municipal González Allende en Toro.





La Rondalla en un concierto organizado por la Universidad de la Experiencia.

que encajan perfectamente dentro de las actividades", dice Arenaz.

Por otro lado, hay otras actividades basadas en excursiones por los alrededores de Toro.

"Vamos a visitar diferentes sitios de tipo cultural y practicamos el senderismo cuando llega el buen tiempo ya que hay un grupo de veinte personas que nos desplazamos por los alrededores de Toro cada fin de semana", cuenta. En estas excursiones los integrantes de esta asociación realizan un recorrido por las fuentes que hay en los alrededores de Toro, las aceñas, el puente hierro o a las industrias como Elier Ballesteros o García Baquero en el plano técnico y cultural al mismo tiempo.

Conferencia

Y una de sus últimas actividades ha sido una conferencia de un catedrático de la Universidad de Salamanca sobre un tema muy interesante y conocido por pocos: los espías en la época de Felipe II. "El jueves tuvimos un coloquio muy interesante que no lo oyes en otros círculos, como es el de los espías de Felipe II que estuvo muy bien y gracias a esta charla informativa podremos ir a visitar el Archivo de Simancas, donde el catedrático realizó un examen exhaustivo sobre esta historia", apunta el coordinador de esta asociación, Ángel Arenaz, quien anima a todas aquellas personas que quieran aprender más sobre diversos temas a que se unan a estas agrupaciones que trabajan con ilusión por fomentar el aprendizaje de las personas mayores.